
豊丘小学校記述回答 

≪保護者≫ 

学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 高甫小学校のプールを借りているので、そちらの学校の都合もあると

思いますが、夏休み明け（8月後半）もまだまだ暑いので 8月中もプ

ール授業があったら良いと思います。子供がもっとプールやりたかっ

た。と言っていました。 

 

学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 水泳自体は子供としては楽しかったし、インストラクターさんもいて

水泳力も上がったと思います。 

 

学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 休憩時間、日陰となる場所の確保をしっかりとお願いしたい。 

例えば、２学年の人数が入れる大きさのテント（タープ）的な設置。 

水分補給や塩分補給・子どもの体に水をかけたりして、休憩時間中の

熱中症対策など。 

 

学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかといえば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 一人で着替えや準備がうまくいかず泣いて嫌がることもありました

が、始まると楽しんできていたようでよかったです。 

 



学年 １年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかといえば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 回数が少ないのが少し残念でした。 

 

学年 １年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかといえば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 インストラクター、プロの方に泳ぎを見てもらえるのは続けて欲しい

です。 

 

学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 毎回バスも水泳も楽しそうでした。ありがとうございます。 

 

学年 ２年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力は高まっていないと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 子どもの話から、豊丘小学校での水泳授業と同様に楽しく受けていた

ようで良かったです。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 二時間続けてで、とても疲れたそうで、早退した日もあり体力的に大

変だったのかな？と思います。 

 

 



学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 前半、天気が悪く入れないことが続きましたが、予備日も作って頂い

たりしたので楽しい水泳授業だったようです。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは どちらかと言えば来年は受けさせたくない 

ご意見・ご感想 日除テントなど暑さ対策をお願いしたいです。可能であれば週 1回で

はなくもう少し回数を増やしてほしいです。 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかといえば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 高甫小でのプール授業が強制的に決められ、もっと事前の説明、議論

がなかったことがとても残念 

 

学年 ３年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかといえば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかといえば快適に安心して水泳授業を受けていなかった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 体調不良での早退が増えたので熱中症対策を徹底し、子ども達の健康

観察の回数を増やして欲しい。 

塩分チャージ、日除け、冷えピタなど、学年費から購入するなど、活

用して安全に授業をして欲しい。 

 

 

 

 

 

 



学年 ３年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかといえば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 毎回水泳授業の度に熱中症で早退の連絡が入り、本人は楽しく水泳授

業を受けていたが、親としては毎回熱中症の心配の毎日でした。我が

子だけでなく多くの生徒が熱中症とみられる症状で早退していた。な

ので、休憩時間、日陰となる場所の確保をしっかりとお願いしたい。 

例、２学年分の人数が入る大きさのテント（タープ）的なものの設置。

水分や塩分補給、休憩時間中に子どもの体に水をかけたりなどをして

体温上昇を下げるなど。 

他校とは違い、プール時間が長いのか？（１回の時間）長いならば、

それなりの対応をしったりとやってほしい。 

こちらから、学校に連絡してからの対応では遅いと思いました。 

熱中症の症状で早退する生徒が多いと思った時点で速やかな適切な

対応をもっと早くにしてほしかったです。 

 

学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 "プールをお借りしてる立場で申し訳ないですが、天気や気温の関係

で授業ができない日があったときの予備日を、なるべく多く設けても

らいたいです。" 

 

学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 管理が他校の先生方だけになっているのか、負担が増えてないか、他

校の子供達は自分達のプールを使われて嫌な気持ちになっていない

か、汚されたりした場合の気持ちなどにも寄り添う必要があると思い

ます。 

 

 

 



学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 養護教諭の先生がプールに付き添いすると言う事で、その時間は自校

には養護教諭が不在になり、体調不良の児童は保健室が使えない状態

の様でした。逆にプール中に体調不良になった児童が他校の保健室を

借りたなどの話も聞き、その場合親もそこまで迎えに行かないと行け

ないなど、また遅刻の場合は他校まで送らないといけないなどの不便

も多い様に感じました。バスに乗るのが嫌な子、天気によっての科目

入れ替えが容易で無い事なども今後、議論して頂きたいです。 

 

学年 ４年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 子どもは、バスに乗って違う学校へ行き、プール活動を行うことをと

ても楽しんでいました。ありがとうございました。前半、雨で入れな

いことが続き、予備日を設けて頂きましたが、自分達の学校でならも

っと柔軟に入れたのかなと思いました。学校プールを廃止し、室内プ

ールで行っている市町村もあるようなので、室内なら天候に左右され

ず活動できるのかなと思いました。ながでんのコーチに教えて頂き、

ありがとうございました。 

 

学年 ５年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は 泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか どちらかと言えば快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは どちらかと言えば来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 週一回のみでしたが、授業が２時間連続になることで、準備などで慌

ただしくもなく、ゆったりと泳ぐことができ、授業が充実していたの

ではないか、と子どもを通して感じました。またバスでの移動も楽し

かったようで、水泳がある毎週木曜日が楽しみだったようです。来年

もぜひ継続していただきたいと思います。 

 

 

 



学年 ５年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかといえば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 まだ泳ぐことが得意じゃないみたいなので、水泳の授業の回数が多く

なればなと思います。 

 

学年 ５年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 インストラクターの方に教わったことを『手はこうだよ。』『足はこう

するんだよ。』と兄弟ではなしていました。 

 

学年 ６年生 

今年の水泳授業は 楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 "小学校最後の水泳授業でしたが、豊丘小学校より綺麗で安全にプー

ル活動ができてよかったと思う。 

 

学年 ６年生 

今年の水泳授業は どちらかといえば楽しそうだった 

泳ぐ力は どちらかと言えば泳ぐ力が高まったと思う 

快適で安心だったか 快適に安心して水泳授業を受けていた 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 子どもはバスに乗って違う小学校のプールに行くことを楽しみにし

ていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



豊丘小学校記述意見 

≪教員≫ 

学年 １学年・２学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心できたか 思う 

泳ぐ力が高まったか 高まったと思う 

インストラクターは

負担軽減になったか 

指導の充実と教員の負担軽減になった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 最初、水に顔をつけるのをためらっていた児童も、山田コーチの指導

のおかげで、顔をつけられるようになりました。 

また教員としてもインストラクターの方が来てくれるのは、とても良

かったと感じています。 

 

学年 ３学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心できたか 思う 

泳ぐ力が高まったか 高まったと思う 

インストラクターは

負担軽減になったか 

指導の充実と教員の負担軽減になった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 インストラクターが来てくださったので子どもの安全にしっかり配

慮できた。 

技術面での勉強になりました。 

 

学年 ３学年・４学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心できたか 思う 

泳ぐ力が高まったか 高まったと思う 

インストラクターは

負担軽減になったか 

指導の充実と教員の負担軽減になった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 インストラクターの指導が大変参考になった。シーズンが始まる前に

職員研修で指導のポイントを教えてもらえる機会があるとありがた

い。 

 

 

 



学年 ５学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心できたか 思う 

泳ぐ力が高まったか どちらかといえば高まったと思う 

インストラクターは

負担軽減になったか 

指導の充実と教員の負担軽減になった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 他校のプールを使用したため、管理の必要が無く、楽をさせていただ

いた。 

我が校としては快適に利用させていただいたが、その分、高甫小学校

の先生方の負担が増えているのではないかと心配。 

 

学年 ６学年 

楽しんでいたか 思う 

快適に安心できたか 思う 

泳ぐ力が高まったか 高まったと思う 

インストラクターは

負担軽減になったか 

指導の充実と教員の負担軽減になった 

インストラクターは 来年も受けさせたい 

ご意見・ご感想 子ども達の反応は良く、特に問題は感じていない様子。 

その日の授業が天気に左右されるため、なくなった場合どうするのか

など、戸惑うことがあった。 

 


